

## Concours d'obéissance au club canin de l'Odé



*De nombreuses races étaient représentées à ce concours.*

Samedi 19 février et dimanche 20 s'est déroulé, au club canin de l'Odé, un concours d'obéissance. Samedi, il s'agissait du passage du certificat de sociabilité et d'aptitude à l'utilisation (CSAU), ainsi que les brevets, tandis que le dimanche le public a pu assister aux certificats d'obéissance 1, 2 et 3. Trente-six chiens venus de toute la Bretagne et de Normandie ont participé à ce concours, dont une dizaine du club quimpérois. Plusieurs races étaient représentées, malinois, bergers allemands,

rottweiler, beauceron, labrador, shetland etc, ainsi que des chiens de toutes les tailles. Les cinq chiens du club présentés au brevet ont reçu leur diplôme, tandis que Kristell a remporté l'OB2, l'OB3 étant revenu au club de Vannes. Ce concours était jugé par Laurent Bernard de Pornichet, en Loire-Atlantique. Jusqu'au prochain concours d'agility, au mois d'août, les séances d'éducation et l'école des chiots continueront à fonctionner tous les samedis après-midi, à partir de 10 h 30.

\*